
＜上記を選んだ理由＞
 令和４年度と同様でよい（奇数月第３木曜日・年６回開催）

 見直して行うこともできると思う。

・毎回必要なことについて話し合っている。１回欠けると次が大変になる。
 （特に今年度は新しい委員に引き継ぐので）

 は妥当な回数であると思う。

 考えている。

 年度と同様で良いと思う。

・この開催回数で年間の事業をスムーズに進めることができたから。

・令和４年度と同様で良いと思っている。また，議題に応じて開催回数を考えてはどうか。

 回数を減らした方がよい（３ヶ月に１回／年４回程度）

・四半期毎の開催で十分だと思う。

 と思う。

 回数を増やした方がよい

・意見なし

会議開催回数について（調査票取りまとめ結果）

・取り組む事業等について，しっかりと議論をした上で決定するという方針で昨年度開催して
 いるので，基本的には同じ回数で良いと思うが，実行委員会で協議することで済む場合は，

・実行委員会に所属する場合，当然委員会の開催も加算されることになり，増やすことには
 無理が生じる。逆に減らすと経過や他の委員会との情報交換が少なくなる。したがって６回

・この協議会が設置され１０年余を経たが，多くの諸団体そのものがしっかりと目的や意義を
 理解している環境にはほど遠い。したがって相互のコミュニケーションを更に深めるには，
 会議開催は不可欠であり，開催回数は妥当と考える。ただし，実行委員会，特に「多世代
 （世代間）交流事業」は，５地区市民委員会の交流を目的とし，新しく興す事業であり，密
 な議論と相応な準備を必要とするため，６回程度の会議開催では決して十分とは言えないと

・計画→実施→まとめ・反省と，一事業３回以上集まって事業に取り組んでいるので，令和４

・推進協議会よりも，各企画に関する実行委員会の回数を増やし，内容を充実させた方が良い
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令和５年度の開催回数として妥当だと思うのは？

令和４年度と同様でよい

回数を減らした方がよい

回数を増やした方がよい

未回答

資料４


